
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 174 del 11/10/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dai Consiglieri Benelli e Ciardi 
riguardante le problematiche irrisolte in zona Canneto.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso che

I residenti in via di Canneto lamentano da tempo alcune problematiche alle quali non è stata 
data ancora soluzione

interrogo la S.V. per sapere

1. quando saranno ripristinati i delimitatori di margine della carreggiata catarifrangenti, 
che sono stati asportati dalle macchine tagliaerba negli scorsi mesi? 

2. quando verrà allacciata acqua e gas a tutti gli immobili della zona? 

3. quando verranno installati  gli  specchi  in corrispondenza  delle  curve  cieche,  visto 
l’aumento del traffico per entrambi i sensi di marcia in via di Canneto e via del Palco 
dopo la chiusura del ponticino di Santa Lucia? 

4. quando verrà istituito un servizio di controllo al fine di stroncare l’inosservanza della 
Zona a Traffico Limitato in via di Canneto da parte degli automobilisti che vogliono 
evitare i rallentamenti in viale Galilei? 
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